

La nueva Corporación sabrá levantar Templo parroquial y atenuar con este proceder el dolor de aquellas mujeres y madres amantísimas que llevan luto porque les fueron arrancados sus maridos de sus casas y asesinados por los marxistas o porque su hijo murió luchando por Dios y por España en las filas nacionales, ya que el sacrificio de los Caídos clama por una rápida reconstrucción de la Iglesia parroquial realizada con honradez de intención.

Hemos de hacer de Granollers la mejor ciudad, la población modelo dentro de nuestra provincia. Hay que acabar con el defecto ibérico de tirar contra el que manda y estoy, por mi parte, firmemente decidido a aplastar las viejas banderías.

Todas las fuerzas de la España auténtica están representadas en la F. E. T. y de las J. O. N. S. y nadie puede olvidar que esta unión costó un millón de muertos y que está dirigida por un Caudillo que reúne todas las condiciones de un gran estadista, y el que quiera desconocer eso, o es un idiota o es un traidor.

Ampararse con antiguas banderas para lograr personalismos es la más indigna traición, pues lo último que se puede hacer con nuestros Caídos es hacerlos servir de pedestal para enrumbarse a los puestos que no corresponden.

Si la Falange cayera, se perdería para siempre la posibilidad de hacer a España una, grande y libre.

La Falange no es un partido más, sino una agrupación de hombres honrados que busca la grandeza de la Patria. Grandeza que sabríamos defender con las armas en la mano si la ocasión lo exigiera.

No trabajemos nunca por un éxito personal, Falange es unión, es haz, nació de la lucha, ideal y no partido político para conquistar escalafones.

O nos salvamos todos o nos hundimos todos ¿Qué pensaríamos del que estando ardiendo la ciudad por los cuatro costados fuese a ver al prestamista para redimir una carga que pesase sobre su casa y se encerrase después dentro de la misma, diciendo, ya es mía? Sería un loco o un imbécil. Y, no obstante, tal es la posición de muchos acomodaticios al desentenderse de lo común.

Quiero que la labor del nuevo Ayuntamiento sea rápida y eficaz. Quiero proyectos reales. Quiero, principalmente, que el templo parroquial se reconstruya. Sé, desde luego, que para conseguir esto último la nueva Corporación Municipal tendrá que luchar contra los espíritus mezquinos tan prodigados en nuestras derechas; pero de su energía y de mi apoyo espero la superación de estas dificultades. Víctimas de su cuquería muchos vienen diciendo que el Templo lo paguen los rojos, ya que éstos fueron los que lo destruyeron, y yo me pregunto ¿pero qué concepto tendrán esas gentes de la Casa de Dios?, porque con el dinero de los rojos pueden construirse alcantarillas, pongamos por caso, pero el Templo no, participar en su reconstrucción no sólo es un deber que corres-

El próximo domingo tendrá lugar una concentración comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en nuestra ciudad

Miles de Falangistas desfilarán por nuestras calles. - Al acto asistirá el Gobernador Civil y Jefe provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson y otras Autoridades provinciales.

El próximo domingo, día 16 de los corrientes, por la mañana, con motivo de hacerse entrega de un banderín al Frente de Juventudes local, tendrá lugar en nuestra ciudad una magna concentración comarcal de F. E. T. y de las J. O. N. S. en la plaza Barangé (parque M. Z. A.) El acto consistirá en la bendición y entrega del banderín, misa de campaña, discursos enjuiciando la posición de la F. E. T. y de las J. O. N. S. ante las circunstancias actuales, por Jerarquías provinciales del Movimiento, y desfile de todas las fuerzas allí congregadas.

A dicho acto asistirá el Excelentísimo señor Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson, así como otras Autoridades provinciales que todavía no podemos concretar.

Esta concentración comarcal es la segunda que se celebra en nuestra ciudad. La primera tuvo lugar el día 7 de mayo de 1939, por lo tanto, pocos meses después de nuestra liberación.

En aquel entonces, unos siete mil falangistas, debidamente uniformados, desfilaron por nuestras calles.

La concentración que se ha organizado para el próximo domingo, superará a la primera en cantidad y organización.

No cabe destacar la trascendente importancia de dicho acto, pues será el más rotundo mentís a los rojos encubiertos que se obstinan en querer ver supuestas debilidades en el Movimiento y también para los que dudan de la unidad de la Falange y de la existencia de un auténtico espíritu entusiasta de disciplina, de organización y de falangismo en las Instituciones nacional-sindicalistas, pues asimismo figurarán en la concentración nutridas representaciones de la C. N. S.

El próximo domingo, granollerense, asiste al acto anunciado, demostrando con ello su identificación con el Ideal de la Falange y con el Gobierno del Caudillo.

Regreso del camarada Correa Véglisson

Seguidamente el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, camarada Correa Véglisson, emprendió el viaje de regreso a Barcelona, entre las aclamaciones y vítores a España y al Caudillo del público frente al edificio del Ayuntamiento congregado.

Satisfacción en nuestra ciudad

Al saberse en nuestra ciudad los nombres de los nuevos componentes de la Corporación Municipal, se ha producido una verdadera corriente de satisfacción en todos los sectores sociales. Otra cosa no se podía esperar, pues el señor Sagalés y demás personalidades que forman el nuevo Ayuntamiento, gozan en nuestra población de gran aprecio y simpatía por su probada capacidad y rectitud.

Estamos firmemente convencidos que las esperanzas que nuestra ciudad ha puesto en este nuevo Ayuntamiento no se verán defraudadas.

Felicitemos y damos las más sinceras gracias al camarada Correa por el acierto que ha tenido en la elección de nuestras autoridades municipales.

Reciban asimismo el señor Sagalés y demás colaboradores, desde estas columnas, el testimonio más vivo de adhesión que Granollers les ofrece como una manifestación patente de la gran confianza que le merecen y de la franca simpatía que todos los granollerenses sienten hacia ellos.

ponde y obliga especialmente a los católicos, sino también un honor a ellos reservado. El Templo ha de ser levantado por todos, pero en especial por los que se dicen católicos. Mi deseo es que cuando venga para asistir a las fiestas de la Liberación de esta ciudad, las obras de la Iglesia estén ya muy avanzadas

Tampoco debemos ver a un «Auxilio Social» pobre El nuevo Ayuntamiento ha de preocuparse también de este problema. La necesidad y justicia de dicha Institución nace del deber cristiano de ayudar al prójimo, por eso es intolerable que personas que se llaman católicas vengyan a regatear el importe del donativo mensual de la ficha azul, empleando muchas veces argumentos tan pésimos y lamentables como el de decir que los rojos jamás se preocuparon de los hijos de los asesinados o de los que por ser «fascistas» habían quedado reducidos a la más completa miseria. Frente a esa objeción, que me ha sido formulada muchas veces, decimos que nuestro Movimiento no vino a dar el golpe de péndulo, para oscilar en sentido contrario, vengativo, a lo que hicieron los rojos, pues éstos por sus injusticias perdieron la guerra, sino que nuestro Movimiento aspira a la justicia estricta sin miramientos ni consideraciones parciales.»

El camarada Correa terminó repitiendo las gracias al Ayuntamiento saliente y animando a los nuevos designados para el exacto cumplimiento de su gestión.